
Создание современной инфраструктуры подготовки кадров 
всегда находилось в фокусе внимания АСИ. Формирование 
качественной и безопасной образовательной среды начинается 
уже в младших классах школы, в детском саду. И сегодня это 
является серьезным вызовом для всей строительной отрасли. 

Важно, чтобы масштабное возведение и ремонт объектов образования, которые мы видим 
в регионах, проводились с использованием экологически безопасных и энергоэффективных 
отечественных материалов и технологий. 

Уверена, в рамках Международного форума «Алюминий в архитектуре и строительстве – 2021» 
мы сможем вместе сформировать новые подходы и предложить решения этих важнейших задач. 
Желаю всем участникам успехов и плодотворной работы!

Генеральный директор 
Агентства стратегических 
инициатив по продвижению 

новых проектов 
Светлана Чупшева
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m«Успешной работы, форум!»: 

Первые лица об AlumForum-2021


